

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Baccalauréat : les meilleurs élèves primés

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

À la veille de la rentrée des classes prévue ce lundi 9 novembre, le ministre de l'Éducation nationale, chargé de la Formation civique, Patrick Mouguiama-Daouda, accompagné de sa déléguée, Camélia Ntoutoume Leclercq, a présidé, hier, au gymnase du lycée Léon-Mba, la cérémonie de gratification des élèves ayant obtenu les meilleures moyennes à la session 2020

de l'examen du baccalauréat. En effet, dans le souci de promouvoir l'excellence et la méritocratie en milieu éducatif, Mouguiama-Daouda a souligné que "vous entreprenez une tradition que nous voulons pérenne. Féliciter et gratifier les meilleurs élèves sur l'ensemble du territoire national participe à encourager l'éducation gabonaise. Vous êtes la première cuvée de cette tradition, et cela mérite qu'on vous encourage dûment".

Cette vague de lauréats est

composée des 22 meilleurs élèves ayant obtenu les plus grandes moyennes de cette session du baccalauréat organisée en août dernier. Pour Nathan Mihindou, plus jeune élève à obtenir le baccalauréat cette année, "je suis très heureux de recevoir ces présents pour moi et mes condisciples, car c'est le fruit d'un travail acharné. Compte tenu de la filière que je souhaite faire, à savoir l'informatique, ces lots me seront d'une grande utilité".



Photo: H.N.M

Les brillants bacheliers récompensés autour des ministres en charge de l'Éducation nationale.

## Arts et spectacles : le CAASC effectue sa sortie officielle



Photo: SNN

Le regroupement des acteurs des arts et spectacles lors de leur sortie à Libreville.

Sveltana NTSAME NDONG  
Libreville/Gabon

Le collectif des acteurs des arts et spectacles du Gabon (CAASC) a effectué sa sortie officielle vendredi dernier à Nzeng-Ayong, dans le 6e arrondissement de Libreville. Constitué d'artistes et acteurs culturels gabonais de renom, ce collectif souhaite donner une autre dimension à la culture gabonaise. Et ce, en travaillant tous ensemble au sein d'une plateforme, pour non seulement mieux revendiquer leurs droits, mais aussi mieux se structurer dans le but de faire respecter ce qu'ils ont choisi et aimé faire. Le coordonnateur du CAASC Melchy Obiang, l'a d'ailleurs rappelé. "Le CAASC a pour ambition d'être une dynamique de valorisation de notre statut, de notre

métier et de notre aspiration. Mais aussi et surtout une force de propositions concrètes pour accompagner notre tutelle dans la mise en place d'une véritable politique culturelle au Gabon".

À cet effet, le coordonnateur du CAASC n'a pas manqué, au nom du collectif, d'exprimer sa gratitude au ministre de la Culture, Michel Menga, qui lors de l'audience du 10 septembre dernier, en recevant le collectif, a consenti à la requête de ces derniers sur la mise en place d'une commission de travail chargée de revisiter le texte sur le statut de l'artiste en République gabonaise. Dans ses missions, le CAASC entend également, entre autres, établir une collaboration permanente avec les différents organes chargés de promouvoir, protéger et accompagner les artistes et les acteurs culturels.



SEEG

COMMUNIQUE DE PRESSE

Amélioration de la desserte en électricité de Libreville

Libreville, le 07 novembre 2020 – La SEEG informe sa clientèle qu'elle procédera ce dimanche 08 novembre 2020 de 09h00 à 11h 00 à des manœuvres sur le réseau interconnecté de Libreville en vue d'améliorer la performance des équipements de production d'électricité de la centrale d'Owendo.

Ces manœuvres d'exploitation qui interviennent au terme d'un processus d'optimisation de la performance des équipements de la centrale thermique, visent une meilleure desserte en électricité de Libreville et ses environs.

Par conséquent, des perturbations seront observées dans la commune d'Owendo ainsi que dans les quartiers Acaé, Bikélé, Bizango, Club hippique, Echangeur de Lalala, Golf Club, IAI, Mindoubé, Ozangué, Ozoungué, Pont Nomba, SODUCO et Village de pêcheurs.

Le retour à la normale pourrait intervenir avant l'heure de fin des manœuvres précédemment indiquée.

D'ores et déjà, la SEEG présente ses excuses à la clientèle et la remercie pour sa bonne compréhension.

La Direction de la Communication  
& de la Responsabilité Sociétale